
A un año de su gran siembra,
Takku  Flora  celebrará  con
talleres y entrega de nativas
a la comunidad
10 marzo, 2023

La actividad será mañana en el Club El Fuerte, en la Villa de
San Carlos.

El próximo mes de mayo se cumple un mes de la gran siembra de
nativas en San Carlos, organizada por Takku Flora Nativa y
llevada a cabo junto a otras entidades y la comunidad en el
Parque Raúl Alfonsín de Eugenio Bustos. Y para celebrar, la
organización ha planificado una actividad para mañana sábado
11 de marzo, de 9:30 a 11:30 horas en el Club Social y
Deportivo El Fuerte, ubicado a metros del Teatro Neyú Mapú en
la Villa Cabecera.
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En el lugar se hará entrega de nativas a la comunidad, se
dictarán talleres y se hará una plantación de algunos arboles,
arbustos y hierbas, entre otras cosas.

Para obtener más detalles al respecto El Cuco Digital dialogó
con  Luciano  Martínez,  referente  de  la  organización,  quien
comentó: “Tenemos alrededor de 350 plantas para distribuir
entre distintas organizaciones que nos las pidieron a lo largo
del  año  2022  a  través  de  un  formulario;  mañana  vamos  a
repartir esas plantas, también vamos a hacer una plantación a
modo de ejemplo para que la gente tenga claro cómo es, cómo
funciona; también va a haber un mapeo colectivo a cargo de un
geógrafo, y vamos a plantar nativas ahí en el Club El Fuerte:
arboles, arbustos y algunas hierbas”.

“Hace un año plantamos 350 plantas; hoy tenemos casi 1.000
reproducidas y es un gran logro” destacó Luciano.

Por otro lado el joven se refirió a los planes de Takku hacía
adelante, y en ese sentido informó: “Queremos construir un
invernadero propio; estamos buscando las posibilidades para
conseguirlo-construirlo; queremos seguir subiendo el número de
plantas reproducidas; hemos aprendido mucho de la experiencia
para  cómo  hacer  las  plantas,  la  forma  más  eficiente;  y
seguimos  buscando  opciones  de  financiamiento  para  ello
también”.

Por último, el joven activista invitó “a las organizaciones
ambientales del departamento para convocarnos también a un
momento de charla y de coordinación”.


